

Geschäftsbericht Kreisverband Ilmkreis

145 Mitglieder bilden den Kreisverband Ilmkreis. Der Vorstand wurde zur Mitgliedervollversammlung am 7. November 2015 neu gewählt.

Im Anschluss an die Wahl, die in Holzhausen stattfand, hatte der Vorstand zu einer Theateraufführung im Bratwurstmuseum mit Abendessen eingeladen. Schon in früheren Jahren war ein Besuch ähnlicher Theateraufführungen am selben Ort bei unseren Mitgliedern sehr beliebt. So wollten sich auch am 6. September 2013 viele den Angriff auf die Lachmuskeln nicht entgehen lassen.

Im Sommer organisierte Heidrun Hempel als damaliges Vorstandsmitglied auf vielfachen Wunsch ein weiteres Theaterevent in Holzhausen.

Die vorweihnachtlichen Stammtische in den Jahren 2015 und 2016 fanden in Dornheim im Bachstübchen statt. Hier lag die Organisation hauptsächlich in den Händen von Marion Behrendt, die uns gemeinsam mit dem Dornheimer Chor in der Kirche auf die bevorstehende Weihnachtszeit einstimmte.



Mitglieder des Vorstands: Beate Lasse, Christine Breuel, Elvira Löbnitz, Florian Ernst und Angela Seeber

Zu einer guten Tradition sind in unserem KV auch die vorweihnachtlichen Stammtische geworden. So sind am 3. Dezember 2013 viele Interessierte der Einladung in das Hotel Lindenhof nach Ilmenau gefolgt.

Nach einer Auswertung der 6. Landesdelegiertenkonferenz und einem gemeinsamen Abendessen konnte Andi Schulze mit seiner Partnerin beim Improvisationstheater begeistern.

Das Jahr 2014 stand unter anderem im Zeichen der Personalratswahlen. Dazu organisierten tlV Vorstandsmitglieder Informationsveranstaltungen an ausgewählten Schulen.

Unsere Frühjahrsveranstaltung führte uns im April 2016 nach Gräfenroda. Frau und Herr Hendrich, zwei langjährige Mitglieder unseres KV, haben uns teilnehmen lassen an ihrem aktiven Wirken speziell im schönen Lütschegrund. Herr Hendrich hat uns die geschichtlichen Hintergründe zum ehemaligen Lütschedorf dargelegt. Anschließend konnten wir in der Heimastube in Frankenhain die Lütscheausstellung, die in liebevoller Arbeit erstellt wurde, bewundern. Ein sehr interessanter Vormittag ging mit einem gemeinsamen Mittagessen in der Gaststätte Gisselgrund viel zu schnell zu Ende.

Auch im Jahr 2017 organisierten wir für unsere Mitglieder eine Frühjahrsveranstaltung, die in die Braunsteinmühle nach Geraberg führte. Dort nahmen wir an einer Führung durch die historische Mühle teil. Danach fand bei einem gemeinsamen Essen noch ein reger Gedankenaustausch statt.

Im Herbst 2017 fand ein besonderes Spektakel in der Party-scheune in Bösleben statt. Ein Kabarettabend mit dem Namen „Kriminal-Dinner“ fand bei 50 unserer Mitglieder großes Interesse. Das Publikum wurde mit einbezogen und sollte den Dieb durch detektivisches Gespür ermitteln.

In diesem Jahr werden wir unsere Kreisstadt Arnstadt bei einem „kulinarischen Streifzug“ erkunden.

Der Vorstand des KV Ilmkreis versucht trotz der nicht zu leugnenden Schwächung durch das Nichtvorhandensein eines Vorsitzenden regelmäßige Zusammenkünfte zu organisieren und ist stets bemüht, interessante Angebote für unsere Mitglieder zu finden.

Florian Ernst